

CUB. Evoquant les dossiers Connex et Lyonnaise, ils invitent à rompre avec « l'ère Chaban-Juppé »

Les Verts réclament des méthodes « viriles »

■ « Enfin une politisation des dossiers ! » Pierre Hurmic, président du groupe des Verts à la Communauté urbaine, se réjouit d'une rentrée politique « chaude » alimentée par les tracasseries judiciaires et techniques (l'APS) de la Connex et l'audit sur la Lyonnaise des eaux. Pour les élus Verts de la CUB (Pierre Hurmic, Gérard Chausset, Laure Curvale, Marie-Claude Noël et Michel Dané), qui tenaient hier leur conférence de presse de rentrée, ces dossiers doivent conduire Alain Rousset à infléchir nettement la politique communautaire.

Les Verts réclament ainsi un retour en régie des services des transports et de l'eau. Côté Connex, ils souhaitent que la CUB évalue le préjudice subi et demandent un dédommagement à l'entreprise. Quant aux pépins de l'APS, se rangeant derrière Alain Rousset plutôt qu'Hugues Martin, ils affirment que « la CUB doit cesser de se comporter en sponsor d'Alstom ».

Pour les navettes. Au passage, les écologistes se prononcent pour le maintien de la navette électrique du centre-ville et de la navette fluviale. Certes, cette dernière coûte plus cher, mais une « mise en phase » avec les autres transports (une escale aux Quinconces plutôt qu'au quai Riche-

lieu) et un tour de table financier élargi (Pierre Hurmic suggère à Philippe Dorthe d'y impliquer le Conseil général) lui seraient profitables.

Côté eau, même si le contrat avec la Lyonnaise court encore sur quinze ans, les Verts estiment que les négociations actuelles doivent marquer une « rupture » dont le trait principal serait une gestion économe et transparente. « Les Verts critiquent le système mais respectent les salariés de ces sociétés, leur travail et leur compétence ne sont pas en cause », précise toutefois Gérard Chausset.

Les dossiers communautaires de l'été, ajoutés à des événements comme la sécheresse, la crise du logement, la flambée du prix du pétrole conduisent les Verts à rappeler l'actualité de leurs projets. Laure Curvale se félicite ainsi que des solutions alternatives soient envisagées pour la rénovation de l'immeuble de la CUB (capteurs solaires, isolation...).

Bref, les conditions sont réunies pour que « le nouvel exécutif de la CUB mette en place une méthode plus virile car il y a besoin de redresser la barre », estime Gérard Chausset, pas déçu de « revenir à un clivage droite-gauche ». Et à tourner la page sur la cogestion héritée de l'ère Chaban.

: Michel Monteil